
 
Mes cher amis Mariols et amis de Marie, 

 
Bienvenue à toutes et à tous ! 
C’est avec un immense plaisir que je vous accueille, pour ce premier rendez-vous Mariols de 
l’année qui est aussi l’occasion de partager un moment simple et convivial à l’image de notre 
commune. 

Ce temps de rencontre est pour moi toujours très plaisant. Il constitue un bel exemple de 
partage et du vivre-ensemble que nous devons collectivement porter, ici à Marie comme 
partout ailleurs. 

Permettez-moi de remercier les personnalités qui nous font l’amitié et l’honneur de leur 
présence ; Pierre Paul LEONELLI, 2ème vice-président à la Région Sud représentant le président 
Renaud MUSELIER, adjoint au Maire de Nice et vice-président de la Métropole, Mesdames, 
Messieurs les maires, les adjoints et les conseillers municipaux, les gendarmes, les sapeurs-
pompiers, les représentants des administrations de l’Etat, de l’ONF, de la Métropole, du 
Département. 

Christian ESTROSI président de la Métropole, Charles-Ange GINESY Président du conseil 
départemental et Eric CIOTTI Député, Président de la commission Finances du Conseil 
Départemental, Christelle D’INTORNI Députée, déjà engagés par d’autres obligations m'ont 
demandé de les représenter et de vous présenter leurs meilleurs vœux pour 2024. 

Avant d’aller plus loin dans mes propos, j’ai une pensée pour nos trop nombreux amis Mariols 
qui nous quittés l’an passé, Annie LAURENS, Sylvaine BOTTERO-FRAMBOURG, Louis BLANCHI 
et nos doyens Robert CIAMOUS, Thérèse FARAUT.   

Je pense aussi à tous ceux qui malades ou affaiblis, qui n’ont pu se joindre à nous aujourd’hui. 
Beaucoup d’entre eux m’ont transmis un message d’amitié et je les en remercie en espérant 
les retrouver ici à Marie dès que possible.     

Cette cérémonie est l’occasion d’exprimer toute ma gratitude et celle du conseil municipal 
aux forces vives locales de la commune ou de la vallée : commerçants, artisans, chefs 
d’entreprises, éleveurs, gendarmes, pompiers, ONF, services métropolitains de la voirie, de 
l’enlèvement des ordures ménagères, de l’eau et de l’assainissement, les services du 
Département et la Force 06. Tous travaillent parfois dans l’ombre et sont extrêmement 
réactifs à nos demandes, nos besoins, nos urgences, sans eux notre village ne serait pas ce 
qu’il est. 

Je remercie très sincèrement les associations Mariols et extérieures. Grâce à ces bénévoles, 
le tissu associatif contribue au dynamisme de notre village. C’est une synergie entre 
dévouement et investissement de temps au service des autres contribuant ainsi à l’intérêt 
collectif. Merci à vous. 

Je remercie les Mariols pour leur immense générosité, 2023 a été un grand cru avec la réussite 
de 3 opérations : octobre rose une belle journée de rencontre inter villages et plus de 400 € 
récoltés, les boites de noël pour les plus démunis avec plus de 50 boîtes collectées et enfin le 
téléthon qui a eu près de 1700 euros ! Merci à vous pour votre engagement, cet altruisme, 



cet esprit de solidarité, c’est l’identité de vous les Mariols et de notre village. Ce sont de 
singuliers et magnifiques atouts dans cette période que nous traversons. Il nous faut savoir 
les cultiver. 

Être élu, je l’affirme c’est un engagement, une mission, parfois un sacerdoce. C’est porter en 
soi le sens et servir l’intérêt général.  

C’est donner de son temps sans compter, souvent au détriment d’une vie personnelle.  Aussi 
je remercie très chaleureusement mes collègues du Conseil, mais également les conjoints, 
ainsi que les familles des élus pour leur grande patience et leur esprit de partage. De la 
cohésion d’une équipe naît la force nécessaire à son action. 

En ce tout début d’année j’aimerais, au nom du Conseil Municipal, vous présenter mes 
meilleurs vœux. Que cette nouvelle année vous soit heureuse, prometteuse, faite 
d’épanouissements, personnels et professionnels. Qu’elle vous soit synonyme d’une vie 
meilleure, notamment pour nos amis Mariols qui sont dans la souffrance, la peine ou les 
difficultés. 

De manière plus générale, dans un contexte général de difficultés au quotidien pour 
beaucoup de nos concitoyens, de crises, de conflits internationaux, je souhaite ardemment 
que 2024 soit guidée par les valeurs qui devraient toujours nous animer collectivement, 
universellement, celles de la solidarité, de la fraternité et du partage. Enfin au plan Mariols je 
formule également des vœux de réussite pour nos projets municipaux.  

Avant de poursuivre mon intervention, et comme il est de tradition je vous dresse une rapide 
rétrospective des principales actions municipales et autres qui nous ont rassemblés en 2023.  

Vacherie : réouverture du milieu et des pâturages par une coupe de bois, entretien de la piste 
d’accès et du bâtiment de la vacherie.  

Voirie : Pavage de la rue basse (1ère tranche), busage du canal et goudronnage du chemin des 
traverses et la piste de la Clamia, remise en état des bancs publics.  

Patrimoine : Chapelle Saint-Roch : réfections extérieure et intérieure du bâtiment, mise en 
place de gouttières, réaménagement des abords et signalétique. Restauration de la croix de 
procession.  Installation des meules sur la RM 58 et le parking avec le concours précieux de 
l’association Marie Patrimoine.      

Gîtes : Maison Ghibaudo création de 2 gîtes projet remis par l’architecte. 

Bâtiments communaux : Amélioration du chauffage dans les appartements communaux. 
Salle des fêtes : remplacement des balustrades de la terrasse, acquisition de tables. Divers 
entretiens des bâtiments communaux.  

Eau potable : sécurisation des captages d’eau pour le village. 

Sentier de randonnées :  Réhabilitation du chemin du seuil à la Bollinette. 



Equipements sportifs : réfection du parcours de santé du Clot 

Sur le plan des animations culturelles sportives et festives 2023 a été une année très riche en 
programmations et pleine de vie, grâce au Comité des fêtes, aux Estivales du Département, 
au Nice Jazz Festival de la Métropole, je remercie tous ces bénévoles qui font de Marie un 
lieu où l’on se retrouve même de loin avec plaisir pour se distraire, s’amuser, se cultiver. Un 
merci particulier aux chorales : les chœurs de la Tinée, Chorabella et la chorale de Saint 
Etienne de Tinée, aux musiciens et artistes Mariols : le concertiste Fréderic Chauvel, le Duo 
de la Montagne, Le Did, Mario et ses musicos.        

Cette année 2024 marquera la poursuite de nombreux projets structurants qui nous tiennent 
à cœur : 

Voirie :  Entretien et goudronnage de la piste de la Clamia ; 2ème tranche de pavage de la rue 
Basse et aménagement d’un belvédère au répiton. 

Assainissement : Création d’une station d’épuration sous le village  

Patrimoine :  chapelle Saint Roch restauration de l’encadrement et du tableau de Saint Roch. 
Projet de mise en sécurité de la chapelle Saint Anne. Restauration de la façade église Saint 
Pons dégradée par la tempête ALEX (don de la principauté de Monaco). Installation d’une 
vitrine sécurisée pour exposer la croix de procession. 

Sentier Marie Clans : Restauration de la calade (financement Principauté de Monaco). 

Sentier Ullion : Etude pour remise en état 

Rouvès : création d’une piste   

Canal d’Ullion : études avec les différents services pour le remettre en fonction   

Salle des fêtes de la traverse : Une étude sera lancée avec les services de l’agence 06 pour 
son réaménagement intérieur pour plus de sobriété et les extérieurs avec la création du jardin 
d’enfants. 

Equipements : Installation de la fibre optique 

Vous pouvez le constater malgré nos modestes moyens financiers et un taux communal de 
fiscalité qui n’a plus bougé depuis 10 ans notre commune bouge, évolue !  Les projets sont là, 
nos ambitions sont intactes, notre volonté affirmée. Marie se veut être une commune certes 
discrète mais où la qualité de vie est une réalité.  

L’ensemble de ces actions que je viens d’évoquer constituent le bilan et la vision de votre 
municipalité, la réussite de ces projets et ce bien vivre à Marie dont nous bénéficions tous ne 
serait pas une réalité sans cette formidable solidarité et le concours de nos partenaires 
institutionnels qui nous accompagnent de façon remarquable dans nos projets. 



Aussi je remercie très sincèrement pour leur indéfectible solidarité, l’Etat, mais surtout les 
différents soutiens que sont la Région SUD et son président Renaud MUSELIER, le 
Département avec son président Charles-Ange GINESY et Eric CIOTTI député et Président de 
la commission des finances et enfin la Métropole et son président Christian ESTROSI. Toute 
ma gratitude à son altesse sérénissime le prince Albert de Monaco qui nous accompagne 
financièrement sur 3 dossiers. 

 
Voilà le moment est venu pour moi de clôturer mes propos, je vous souhaite de vivre en 2024 
des moments de bonheur en famille et des instants de joie partagés.  Que cette année soit 
pour vous et vos proches, une année de bonheur, de santé conservée ou retrouvée pour ceux 
qui souffrent, qu’elle soit également pour tous une année d’épanouissement. 
 
Je souhaite la bienvenue aux nouveaux propriétaires, nos chers amis éleveurs Claire et 
Frédéric et leurs filles Colline et Célestine. Une fierté de revoir grâce à eux l’élevage sur Marie 
et la remise en état de campagnes en friches. 
 
Je vous souhaite, comme le chantait Jacques BREL « des rêves à n'en plus finir et l'envie 
furieuse d'en réaliser quelques-uns ». 
Bouon cap d’an e que viva Mario ! 
Je vous remercie pour votre écoute et je vous invite dès à présent à déguster la galette des 
Rois. 


